Dr. Sophie Karmasin

## 7862/AB vom 12.04.2016 zu 8153/J (XXV.GP)



Präsidentin des Nationalrates Doris Bures Parlament 1017 Wien

Wien, am 12. April 2016

Geschäftszahl: BMFJ-511111/0063-BMFJ - PA/1/2016

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

in Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 8153/J betreffend die Gesamtkosten von Prämien und Belohnungen an Ressortmitarbeiter in den Jahre 2014 und 2015, welche der Abgeordnete Wolfgang Zanger weitere Abgeordnete am 12. Februar 2016 an mich richteten, stelle ich als Bundesministerin für Familien und Jugend fest:

Antwort zu Frage 1)

In den Jahren 2014/2015 wurden an Mitarbeiter des Bundesministeriums für Familien und Jugend jeweils folgende Beträge an Belohnungen und Leistungsprämien ausbezahlt:

Jahr	Summe
2014	91.703,00
2015	55.570,00

Antwort zu Frage 2), 3) und 6) bis 8)

Hinsichtlich des Jahres 2014 verweise ich auf meine Beantwortung zu der Voranfrage 3506/J.

Im Jahr 2015 wurde Euro 7.000 an Belohnungen für Kabinettsmitarbeiter/innen ausbezahlt.

Die Arbeitsplätze aller Mitarbeiter/innen im Bundesdienst unterliegen einer festen Bewertung in Abhängigkeit von den Anforderungen des Arbeitsplatzes. Die Arbeitsplätze in meinem Kabinett sind wie folgt bewertet:

2 von 3

Die / Der Leiterin / Leiter v1/5 (A1/7), ihre / seine Stellvertreterinnen und der Pressesprecher v1/4 (A1/5 bzw. A1/6), die restlichen Referenten v1/3 (A1/3 bzw. A1/4).

Die Brutto-Durchschnittsgehälter ergeben sich aus der Wertigkeit des jeweiligen Arbeitsplatzes.

Die Gewährung von Belohnungen richtet sich nach § 19 GehG. 1956 und wird im Rahmen dieser Bestimmungen sowie der ressortüblichen Vorgaben als Anerkennung für besondere Verdienste und als Motivationsinstrument zuerkannt. Die Beurteilung im Einzelfall obliegt dem/r jeweiligen Vorgesetzen.

Antwort zu Frage 4)

Hinsichtlich des Jahres 2014 verweise ich auf meine Beantwortung zu der Voranfrage 3506/J.

Im Jahr 2015 waren 15 Personen im Ministerbüro beschäftigt, davon sind zwei im Laufe des Jahres ausgeschieden.

Antwort zu Frage 5)

Die Gesamtkosten für die Mitarbeiter/innen meines Kabinetts betrugen für den Zeitraum 1. Jänner 2014 bis 31. Dezember 2015 Euro 1.816.081,93.

Mit besten Grüßen

Dr. KARMASIN